


ご参加いただいた方の声 

参照：「CUC 公開講座 2019 in 丸の内」アンケート 
 
 
●社会科学系の大学としてビジネスの力で再エネを推進するというコンセプトが非常に面

白いと感じました。(金融業) 
 
●大学の取り組みについて、こんなに考えさせられるとは思いませんでした。大変参考に

なりました。会社でも何ができるか検討したいと思います。(会社員) 
 
●「つくる責任、つかう責任」という意識をいかに広めていくか。行動しながら進めてい

きたい。(一般) 
 
●まっとうなアクション、教育で社会をトランスフォーメーション(変革)していくのが大切

なことですね。(会社員) 
 
●大学の学長、先生方、学生、その他の自治体や外部の方々などが同じ場について発表し

あうというのが新鮮でした。(会社員) 
 
●千葉商科大学の OB の方がしっかりと SDGs に取り組んでいるのに驚きました。また、

SDGs に取り組んでいますか？という質問をする千葉商科大学生に期待します。(会社員) 
 
●地元企業との連携による実務レベルでの仕事体験、起業体験を具現化していけたらと思

います。(会社員) 
 
 


